



Paaco-Globule, pour **se coordonner facilement** entre professionnels de santé

Déjà utilisé en Nouvelle-Aquitaine par + de 22 500 professionnels de la santé, du soin ou du secteur médico-social.



Pour gagner du temps dans la coordination des soins :

- Échanges facilités entre les membres du cercle de soins,
- Notification des principaux événements (chute grave par exemple),
- Optimisation du retour à domicile du patient.



Pour me coordonner en simultané avec toute l'équipe de soins :

- Partager en une seule fois les informations utiles à la coordination,
- Consulter facilement une photo, une note ou un document quand je suis au domicile du patient,
- Gérer simplement mes notifications.



Pour avoir une vision + large du contexte de vie du patient avec :

- Les coordonnées des proches aidants et de tous les intervenants identifiés autour du patient,
- La vue des événements de vie marquant le parcours de soins.



Pour + d'échanges et de liens avec les DAC (Dispositifs d'appui à la coordination) qui :

- Coordonnent l'ensemble des actions autour du patient,
- Alimentent régulièrement les dossiers de coordination Paaco-Globule.

Ce sont vos pairs qui en parlent le mieux...



«Paaco-Globule nous permet d'économiser du temps, de sécuriser les transmissions d'informations concernant nos patients et d'assurer une traçabilité (...).»
Dr Xavier LEMERCIER,
médecin généraliste
(Vienne)

« Nous utilisons Paaco-Globule dans le cadre de la continuité médicamenteuse car les attentes des professionnels en secteur de ville sont nombreuses vis-à-vis de cette démarche.»
Clémentine CESARI,
pharmacien hospitalier,
CH Camille Claudel
(Charente)

« Paaco-Globule, c'est un gain de temps. Il y a beaucoup plus de communication, certains médecins mettent même les comptes-rendus de visites à domicile. »
Livia MELLERIN,
infirmière libérale
(Pyrénées-Atlantiques)

Retrouvez tous les témoignages et retours d'expérience sur relea.esea-na.fr



Paaco-Globule, l'application régionale **sécurisée et gratuite**, accessible en mobilité

Votre **cahier de liaison numérique** permet un échange facile avec tous les intervenants identifiés autour du patient, grâce aux fonctionnalités ci-dessous :



Des conversations instantanées et sécurisées entre professionnels, en dehors du dossier patient.

- Hébergé en France chez un hébergeur agréé Données de santé
- Partage sécurisé des données de santé, tout en respectant le choix du patient
(Code de la santé publique, art. L1110-4)

Utilisable sur ordinateur ou en version mobile  

Complémentaire

- Au Dossier Patient Informatisé du professionnel : il apporte des informations régulières sur la coordination effectuée en dehors de ma structure.
- A Mon espace santé (le carnet de santé numérique des patients) qu'il peut alimenter avec des nouveaux documents.

 MON ESPACE SANTÉ

Paaco-Globule est mis à disposition par l'ARS Nouvelle-Aquitaine et déployé par les équipes du GRADeS ESEA Nouvelle-Aquitaine.

Pour rejoindre rapidement la communauté Paaco-Globule

Rendez-vous sur www.esea-na.fr/gip/paaco-globule ou ici



Avec le soutien de

En partenariat avec

